

POLITIQUE

ENRÔLEMENT : LE PDS ACCUSE

Par la voix de son coordinateur communal à Port-Gentil, Jean-Claude Moussavou, le parti pour le développement et de la solidarité sociale (PDS) a dénoncé la semaine dernière, sans en citer nommément les auteurs, la "corruption" entourant l'opération d'enrôlement en cours.

Page 3

SOCIÉTÉ

LA HAC EN PLACE

Désormais au complet, les membres, neuf au total, de la toute nouvelle Haute autorité de la communication (HAC) – organe remplaçant la Conseil national de communication (CNC) – sont officiellement entrés en fonctions hier, à l'issue d'une cérémonie présidée par le ministre Nelson Messone.

Page 6

FAIT DIVERS

EX-GARE ROUTIÈRE-PK 5 : ATTENTION DANGER !



La découverte la semaine dernière ("L'Union" du jeudi 21 juin 2018) du corps sans vie d'une jeune femme dans un bosquet a mis en lumière l'insécurité régnant entre l'ancienne gare routière et le PK 5. Presque un pied de nez des bandits aux forces de l'ordre présentes dans ce secteur.

Page 11

ECONOMIE

BGFIBANK : 2017, UN BEL EXERCICE



C'est avec le sourire que les participants à l'assemblée générale du Groupe BGFIBank se sont séparés le 18 juin dernier. La holding ayant clôturé l'exercice avec un total bilan de 2 982 milliards de francs pour un résultat net consolidé de 29 milliards de francs.

Page 4

SPORTS

CYCLISME : EMBINGA FUSTIGE LES "PARESSEUX"



Dressant le bilan de la participation de nos cyclistes (deux d'entre eux seulement – "ceux qui aiment le travail et leur pays" – ont terminé la course) au Tour du Cameroun, le président de la Fégacy, Maurice Nazaire Embinga, s'en prend à ces jeunes qui "s'intéressent plus à l'argent".

Page 14

POLITIQUE

L'éditorial de Lin-Joël Ndembet

Page 2

SOCIÉTÉ

Protection de l'enfant : en quête de synergies

Page 7

SPORTS

Mondial-2018 : les scénarios pour passer en 8e

Page 12

n° 12755 - Mardi 26 Juin 2018

42e année - 24 Pages - 400 Fcfa



SONAPRESSE, BP 3849 Libreville-GABON. Rédaction : Tél. 01 73 58 60 - Fax : 01 73 58 63 . Exploitation Publicité: Tél. 01 73 58 61 - Fax 01 73 58 62

Réduction du train de vie de l'Etat

D'AUTRES MESURES



Les mesures annoncées à l'issue du Conseil des ministres du 21 juin n'étaient pourtant pas qu'une simple mise en bouche. D'autres tout aussi drastiques, voire davantage, devaient suivre, a indiqué hier, lors d'une conférence de presse, le porte-parole de la présidence de la République, Ike Nguoni Aila Oyouoni. Il en est ainsi de la réduction des salaires d'une certaine catégorie de fonctionnaires ou de la suppression de plusieurs fonctions, comme le poste de 2e adjoint dans l'administration.

Pages 2 & 3

Pour moi quoi...

A quoi bon organiser des meetings sportifs si les nôtres sont absents sur le podium ? C'est la lancinante question que se posent les Gabonais après "La Tropicale", le "Marathon du Gabon" ou le "10KMPOG".

C'est également la préoccupation du Président qui, au terme de la 2e édition de la dernière manifestation sportive courue à Port-Gentil le week-end écoulé, a émis le vœu de voir les Gabonaises et Gabonais remporter les compétitions. Eh oui, on est fatigué, chaque année, à chaque édition, d'accompagner les autres. Et même là ? Il n'y a qu'à jeter un coup d'œil sur les performances de nos athlètes pour comprendre qu'on est loin, loin du minimum exigé pour participer à des meetings internationaux. C'est vrai que l'essentiel est de participer, mais pas à ce prix-là.

Chez les autres, même quand ils n'ont pas le niveau, lorsque la manifestation se déroule chez eux, on les voit. Par orgueil, pour l'honneur du pays, ils s'efforcent de figurer en bonne place. Ce qui n'est pas le cas des nôtres qui sont plus préoccupés par des problèmes de revendications de primes et autres que par la compétition. On l'a vu avec les cyclistes, on l'a vécu avec nos ambassadeurs à l'athlétisme. Que font-ils de la honte ? Et puis, qu'est-ce que c'est que cette histoire de récompense au Gabonais le mieux classé dans la catégorie des nationaux introduite par exemple dans "La Tropicale" ? Est-ce la promotion de l'excellence ?

C'est clair, chez nous, on préfère les ténèbres à la lumière. A cette allure, ce n'est pas demain qu'on verra les Gabonais faire bonne figure, quoi ...

... Makaya